



# Giat Anjongsana Bhabinkamtibmas Desa Kompa Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Ajakan Kesadaran Kamtibmas dan Antisipasi Bencana

Sukabumi - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Jan 22, 2024 - 13:37



Sukabumi, 22 Januari 2023 - Dalam rangka meningkatkan kebersamaan dan kesadaran akan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), AIPDA

SYAFRIL NALDI, Bhabinkamtibmas Desa Kompa Polsek Parungkuda, melaksanakan kegiatan anjagsana pada hari Senin, tanggal 22 Januari 2023. Kegiatan ini dilaksanakan di Kampung Cipanggulaan, Rt. 008/002, Desa Kompa, Kecamatan Parungkuda, dimulai pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA SYAFRIL NALDI memberikan himbauan kepada warga masyarakat Desa Kompa untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah mereka. Berikut adalah poin-poin himbauan yang disampaikan:

1. **Ronda Malam di Pos Satkamling:** Himbauan agar warga aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling, sebagai langkah preventif dalam menjaga keamanan lingkungan.
2. **Kesiapan Menghadapi Bencana Alam:** Ajakan kepada masyarakat untuk selalu siap siaga dan mengantisipasi bencana alam yang mungkin terjadi di wilayah mereka.
3. **Tertib Berlalu lintas:** Himbauan kepada pengguna jalan agar selalu tertib berlalu lintas, menggunakan helm SNI, dan menghindari penggunaan knalpot brong atau yang berpotensi mengganggu ketertiban umum.
4. **Pencegahan Kejahatan:** Himbauan untuk selalu waspada terhadap tindakan kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian dengan pemberatan (Curas), dan pencurian sepeda motor (Curanmor). Masyarakat diminta untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
5. **Pencegahan Provokasi dan Hoax:** Mengajak masyarakat agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax terkait dengan Pemilu tahun 2024. Selalu menjaga situasi kamtibmas di wilayah dengan kehati-hatian.

Kegiatan anjagsana ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH HERMAWAN, SE, MH, menyampaikan laporan ini sebagai bentuk komitmen Polsek Parungkuda dalam membangun sinergi positif dengan masyarakat demi terwujudnya kamtibmas yang baik di wilayah hukumnya.